

CONSEIL D'ADMINISTRATION

Boucher, Gaëtan

Membre indépendant

Biographie

Originaire de Québec, monsieur Boucher est diplômé en droit de l'Université Laval. Au début de sa carrière, il a pratiqué le droit dans un cabinet privé.

En 1980, il est devenu secrétaire général de la Commission scolaire de Jacques-Cartier - aujourd'hui nommée Centre de services scolaires Marie-Victorin. Monsieur Boucher a occupé ce poste pendant cinq ans. En 1985, il a accédé au poste de directeur général de la Fédération des cégeps. Par la suite, il en a été le premier président-directeur général jusqu'au moment de son départ à la retraite en 2011. Enfin, il a agi à titre de consultant auprès du gouvernement provincial ainsi qu'en tant que formateur en matière de gouvernance des organisations publiques.

Tout au long de sa carrière, monsieur Boucher a siégé sur de nombreux conseils d'administration tant dans le secteur de la santé que de l'éducation.

Monsieur Boucher est membre du conseil d'administration du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Montérégie-Est depuis sa création en 2015. Il participe également aux divers comités découlant du conseil d'administration.